
（株）えふえむ草津 第７４回 番組審議会議事録

１．開催年月日 令和６年１月２５日（木） １８時 ～ １９時

２．開催場所 草津市民総合交流センター キラリエ草津 ２０２会議室

（滋賀県草津市大路２丁目１-３５）

３．委員の出欠 委員総数 ５名 出席委員 ４名

（出席委員）岡本 直輝 森 健蔵 松田 泰子 松浦 正樹

（欠席委員）辻 信一

（放送事業者側出席者） 木村 博 （代表取締役社長）

山本 正雄（事務局）

中辻 睦規（事務局）

４．議 題

（１）近況報告

（２）番組「 イブニングロケッツ７８５」 について

（３）訂正または取消し放送の実施状況

（４）その他



５．議事の概要

（１）近況報告

えふえむ草津で行っている取り組み等について、以下の通り報告を行った。

弊社は２００９年３月２０日に放送を開始してから本年で、１５周年を迎えます。

長きに渡って放送事業を継続出来ていますのも、皆様のご愛顧と深く感謝申し上げま

す。

今後とも、草津市に根付いた放送局としまして、番組制作並びに放送に努めて参りま

すので、何卒よろしくお願い致します。

さて、えふえむ草津の近況と致しまして、この１月から新しいパーソナリティとし

て、足立 七海（あだち ななみ）さんが加入されました。

足立さんは第２・４月曜のモーニングロケッツ７８５にてアシスタントとして、番組

進行を務めております。今後ともどうぞ、よろしくお願い致します。

＜令和５年１１月～令和６年１月までの主な取り組み＞

・１２月１０日 BIWART COLLECTION （イオンモール草津）取材

・１２月１４日 草津小学校 ２年生 まち探検発表会 取材

・１２月１５日 山本 亜美選手（立命館大学４００ｍハードル選手）

KUSATSU BOOSTERS 委嘱式 取材

・ １月 ６日 いいもの企業発掘市（近鉄百貨店草津店） 取材

・ １月１５日 商店街ガーデンストリートプロジェクト植樹式 取材

緊急割込み試験放送につきましては、１２月１８日に草津市役所危機管理課が、

１月１７日にえふえむ草津が行いました。

以上、近況報告とさせていただきます。改めてとはなりますが、えふえむ草津では引き

続き、防災や安全安心情報をはじめ、市民の皆さんのまちづくりや生活に役立つ情報を

流す放送局として事業展開を行って参ります。

（２）番組 「 イブニングロケッツ７８５ 」 について

１月２２日に放送した 「 イブニングロケッツ７８５ 」 について、音源を聞いた上で

審議に入った。

（放送事業者）

第２・４月曜の「イブニングロケッツ７８５」では、パーソナリティの石本恵津子が

多彩なゲストを招いて、お話しを伺っています。

１月２２日の放送では、

① 2月 8日に、草津市コミュニティ事業団と草津市社会福祉協議会が開催する催

し「草津市の魅力を発見 ～くらし、ささえる、地域のつながり～」

② 1月に開設された、草津市ビジネスサポートセンター（くさつビズサポ）について

③ 立命館大学「膳所城 VR.Lab」の活動について



を、それぞれゲストを招いてご紹介しました。

今回は、番組オープニングと①について、抜粋したものを聴取の上審議を行って頂きます。

（番組に対する審議委員からの主な意見）

〇 催しについて、ゲストが上手く話されていた。

〇 パーソナリティは地元の人が多い。地元の人が地元の人の為に伝える事は良い事。

地域の様々な出来事を紹介するのは良い。テンポも良い。

〇 こちらの言葉（関西弁）で話しておられるが、それはそれで分かり易くて良いと思っ

た。

〇 ゲスト探しも大事である。

〇 地元に根ざしたものを探す努力は素晴らしい。

〇 耳からでこれだけの内容が来ると分からない。

話す内容の絞り込みなどが必要。もう少しゆっくりと話してほしい。

話しに切れ目がない。

〇 他のパーソナリティのトークも聴いてみたい。

（３）訂正または取消し放送の実施状況

特になし

（４）その他

〇 能登半島地震の発生を機に、防災情報や安全安心情報が改めて重要視されている。

番組や放送方針などについて、見直しは考えているか？

→（放送事業者）能登半島の放送をサイマルで聴取しているが、現地の状況を伝えきれ

ていない所もあるのではないか、と感じている。

仮にそのような事態になった場合、番組放送は難しいとしても、ホームページなど

での発信で伝える事も、情報伝達の一つとして考えられる。



【議事録の公表方法】

①当社玄関カウンターに設置（２月２０日～）

②当社ホームページへの掲載（２月２０日～）

③２月２６日 ８：００～の『KUSATAU FRONT LINE』内で、番組審議会の内容を放送。


